

Bionade als Ferienprogramm-Ausflugsziel



WÜLFERSHAUSEN (hg) Im Rahmen des Ferienprogrammes besuchte der örtliche CSU-Ortsverband mit 20 Kindern aus Wülfershausen und Eichenhausen die Getränkefirma Bionade in Ostheim. Dort gingen die Kinder mit ihren Betreuern Ralf Kleinert und Kerstin Kießner auf

Entdeckertour. Unter dem Motto „Vom Feld in die Flasche“ wurden die Kinder von einem Bionade-Mitarbeiter durch die Holunderfelder geführt, dann ging es über das Sudhaus zum Fermenter bis hin zur Füllerei. Den Kindern wurden die Anforderungen der Bionade-Herstel-

lung erklärt. Mit einer Geschenkbox, bestehend aus verschiedenen Bionade-Geschmacksrichtungen, ging es anschließend zum Picknick an die Streu. Dort konnten sich die Kinder bei Sommertemperaturen stärken und bei Wasserspielen abkühlen. **FOTO: CSU-ORTSVERBAND**